
10097/J XXIV. GP

Eingelangt am 07.12.2011

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der Abgeordneten Tadler,
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport
betreffend UNIFIL-Mission

Mit Ende November 2011 begann die UNIFIL-Mission des österreichischen Bundesheeres. Laut einer Aussage des Bundesministers für Landesverteidigung und Sport, liegt der Schwerpunkt der Auslandseinsätze des Bundesheeres im Westbalkan und im Nahen Osten.

Daher richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport nachstehende

Anfrage:

1. Auf welcher UN-Resolution basiert die UNIFIL-Mission?
2. Welche Truppenkörper stellt dabei das Bundesheer-Kontingent für diese UNIFIL-Mission? (bitte um genaue Auflistung der Truppenkörper, der Gerätschaft und Fahrzeuge)
3. Wie viele Soldaten stellt das Bundesheer für diese UNIFIL-Mission?
4. Wie hoch sind die Kosten für diesen Einsatz?
5. Können Sie ausschließen, dass sich die Kosten für diesen UN-Einsatz erhöhen?
6. An welchen UN-Einsätzen beteiligte sich das Bundesheer von 1955 bis zum Einlangen der Anfrage? (Bitte um genaue Auflistung der Einsatzorte, der Rechtsgrundlagen, der Truppenstärke, der eingesetzten Gerätschaft und Fahrzeuge, der Kosten der einzelnen Auslandseinsätze sowie der Todesopfer im genannten Zeitraum)
7. Wie sehen Sie die Auslandseinsätze des Bundesheeres im Zusammenhang mit einem Berufsheer?